
- 1 -

FDP-Fraktion
( Anfrage Nr. 0052/2014 )

Eingereicht am 10.01.2014 um 11:00 Uhr.

In die Ratsversammlung

Anfrage der FDP-Fraktion zu Verkehrsunfällen mit Be teiligung der üstra

In den vergangenen Wochen und Monaten häufen sich die Berichte über tödliche und 
schwere Unfälle zwischen Üstrafahrzeugen und Fußgängern bzw. Radfahrern. Obgleich 
dieses Problem schon lange besteht, scheint es in der jüngeren Vergangenheit jedoch zu 
einem deutlichen Anstieg schwerer Unfälle gekommen zu sein.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie hoch sind die Unfallzahlen in Bezug auf Tote und Verletzte durch 
Üstrafahrzeuge in den letzten zwei Jahren?

2. Ist hier ein Trend erkennbar oder sind die Unfallzahlen in den Jahren durchschnittlich
konstant gewesen?

3. Wie hoch sind die Unfallzahlen in Relation zu vergleichbaren anderen Städten?

Wilfried H. Engelke
Fraktionsvorsitzender
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